

PJSN

Rakor Linsek Langkah Awal Menciptakan Kondusifitas Pada Pilkada 2024

Agung widodo - [KLATEN.PJSN.OR.ID](https://www.klaten.pjsn.or.id)

Aug 13, 2024 - 14:56



Rakor Linsek Langkah Awal Menciptakan Kondusifitas Pada Pilkada 2024

Klaten — Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, Dandim 0723 Klaten, menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Linsek yang diadakan untuk

membahas pengamanan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024. Acara yang berlangsung di Aula Mapolres Klaten Selasa, (13/08/2024)

Rakor tersebut dipimpin oleh AKBP H. Warsono, S.H., S.I.K., M.H., Kapolres Klaten. Dalam sambutannya, AKBP Warsono menegaskan pentingnya kerjasama antara berbagai pihak untuk menjaga kelancaran proses demokrasi.

“Mari kita saling berbagi pemikiran dan berkomitmen untuk mengawal seluruh tahapan Pilkada dengan sukses. Tujuannya adalah agar proses ini tidak menimbulkan kerugian baik materiil maupun imateriil bagi masyarakat,” ujarnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Muh. Himawan Purnomo, S.STP., M.Si, Asisten III Administrasi Umum Kabupaten Klaten, yang menyampaikan bahwa tujuan utama dari rakor ini adalah untuk meningkatkan keterpaduan antara pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga keamanan Pilkada 2024.

“Kita semua memiliki tanggung jawab besar untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di Kabupaten Klaten. Kolaborasi yang baik antara semua pihak akan menjadi kunci keberhasilan Pilkada,” jelas Himawan.

Sementara itu, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, dalam kesempatan tersebut, menegaskan bahwa rakor linsek merupakan langkah awal yang krusial untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di Kabupaten Klaten.

“Keberhasilan Pilkada adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan koordinasi yang baik, kita dapat memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan dengan lancar dan aman,” ujar Letkol Czi Bambang.

Letkol Czi Bambang juga menyampaikan harapannya dengan adanya rakor ini, seluruh instansi dan lembaga terkait dapat bekerja sama dengan efektif untuk menghadapi tantangan dalam pengamanan Pilkada, serta menciptakan suasana yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat Kabupaten Klaten.

Turut hadir dalam rakor ini sejumlah pejabat dan perwakilan, antara lain Nurcholis Arif Budiman, S.K.M., M.Kes Plt. Kabag Kesra Kabupaten Klaten, Asp Riyal Juli Indraman, S.H., M.H Kasi Pidum Kejaksaan Negeri Klaten, Diannie Damayantie, S.H., M.H Panitera Muda Pidana Pengadilan Negeri Klaten, Arif

Fatkurrohman, S.I.P Ketua Bawaslu Kabupaten Klaten, David Indrawan, S.Pt
Komisioner KPU Kabupaten Klaten serta Edi Eka Suyanta, S.H., M.M Kepala
Bidang Trantibumlinmas Satpol PP Klaten. (Red)